



OPEN CALL: &FRIENDS BESUCH @ FAVORITEN FESTIVAL

FESTIVAL

FAVORITEN – das Theater-, Tanz- und Performancefestival der Freien Szene Nordrhein-Westfalens – findet seit 1985 alle zwei Jahre in Dortmund statt. Es ist eines der ältesten Festivals der Freien Darstellenden Künste in Deutschland und richtet sich gleichermaßen an die Menschen in der Stadt und Region wie an ein bundesweites und internationales (Fach)Publikum. Für die Festivalausgaben 2022 und 2024 übernimmt mit Anne Mahlow, Margo Zälite und Sina-Marie Schneller zum ersten Mal ein Dreierteam die künstlerische Leitung von FAVORITEN.

Unter dem Motto (Un)Learning for possible futures setzt sich das FAVORITEN Festival auf künstlerischer und diskursiver Ebene mit den Herausforderungen der Gegenwart und Zukunft auseinander. Den gemeinsamen, kontinuierlichen Prozess des (Ver)Lernens und miteinander Wachsens zwischen den Geschlechtern, Generationen, Klassen und Grenzen stellen sie ins Zentrum des Festivals. Neben dem Verwachsen mit Dortmund und der Stadtgesellschaft werden gleichzeitig über den digitalen Raum auf globaler Ebene die Fühler ausgestreckt und dabei auch mit und von internationalen Partner*innen (ver)lernt.

Besucht das FAVORITEN Festival in Dortmund!

FORMAT

Mit dem Format &FRIENDS BESUCH laden wir gemeinsam mit dem FESTIVALFRIENDS-Verbund Künstler*innen der Freien Szene zu unserem Festival ein, das idealerweise jeweils außerhalb ihrer lokalen bzw. regionalen Arbeitsschwerpunkte liegt. Dabei lernen die eingeladenen Akteur*innen das Programm und auch das Festival-Team kennen — begleitet von einem auf dieses Format zugeschnittenen Vernetzungsprogramm.

Du bist frei produzierende*r Akteur*in der Freien Szene mit Arbeitsschwerpunkt in Deutschland und willst das FAVORITEN Festival in Dortmund besuchen? Dann bewirb Dich auf den &FRIENDS Besuch beim FAVORITEN!

Als Gruppe besuchen wir gemeinsam Vorstellungen und nehmen uns Zeit, über das Gesehene in den Austausch zu kommen. Ihr werdet am Workshop- und Diskursprogramm teilnehmen und viele NRW-Akteur*innen und überregionale Partner*innen in einem gemeinsamen Vernetzungsformat kennenlernen. Es wird gemeinsam geschaut, gegessen und sich ausgetauscht – in Shows, Workshops und Diskursformaten, im Depot und an anderen Orten der Stadt.

Mehr Informationen zum FAVORITEN und das Festival-Programm findet ihr ab Mitte Juli 2024 auf www.favoriten-festival.de

ADRESSE FESTIVALFRIENDS
C/O NRW LANDESBÜRO FREIE
DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
DEUTSCHE STRASSE 10
44339 DORTMUND

TELEFON +49 231 99367800
WEBSITE FESTIVALFRIENDS.DE
E-MAIL KONTAKT@FESTIVALFRIENDS.DE

KONTOINHABER NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
(FESTIVALFRIENDS)
IBAN DE48 3701 0050 0990 8235 06
BIC PBNKDEFF
INSTITUT POSTBANK



INFOS ZUR BEWERBUNG

- **FÜR WEN:** Adressiert werden alle freischaffenden Akteur*innen der Freien Szene mit Sitz in Deutschland.
- **ZEITRAUM:** Programm: 13. – 16. September 2024 (Anreise 12.9. nachmittags; Abreise 15.9. abends, nach Bedarf am 16.9.)
- **ORT:** Dortmund (Hauptspielort: Depot, Immermannstraße 29, 44147 Dortmund)
- **SPRACHE:** Die Programmpunkte des Formats werden zumeist in deutscher Sprache angeboten. (englische Flüsterübersetzung möglich, bitte bei der Bewerbung angeben)
- **UMFANG:** Wir bitten um eine Kurzbiografie (max. 1 Seite) sowie eine Erläuterung (bis zu 800 Zeichen), warum die Teilnahme am Format &FRIENDS BESUCH für die eigene Arbeit wichtig ist. Alternativ kannst du ein bis zu 3-minütiges Video schicken.
- Solltest du bereits an einer Formatausgabe von uns teilgenommen haben, bitten wir um einen kurzen Hinweis in der Bewerbung. Die Bewerbungen können in deutscher oder englischer Sprache eingereicht werden.
- Solltest Du Bedarf oder Fragen im Bereich Barrierefreiheit haben, melde Dich gerne vorab bei Cosmo Glanc (glanc@favoriten-festival.de) oder vermerke es in Deiner Bewerbung.
- **KONTAKT/FRIST:** Deine Bewerbung kannst du als ein gesammeltes PDF oder als Videodatei (max. 20MB bei Video) per E-Mail einreichen an bewerbung@favoriten-festival.de bis zum 25.07.2024.
- **REISEKOSTEN/PAUSCHALE:** Der Verbund FESTIVALFRIENDS übernimmt die Reisekosten aller eingeladenen Akteur*innen bis zu einer Höhe von 200 € (Bahnfahrten 2. Klasse, Fahrten im Rahmen des Bundesreisekostengesetzes), wie auch die Eintrittskarten für Vorstellungen, Workshops und Diskursformate. Vom Festival wird Verpflegung gestellt und eine Aufwandspauschale in Höhe von 450,00 € pro Person gezahlt.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!

FESTIVALFRIENDS wird gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien über das Programm Verbindungen fördern des Bundesverbands Freie Darstellende Künste e. V.

ADRESSE FESTIVALFRIENDS
C/O NRW LANDESBÜRO FREIE
DARSTELLEND KÜNSTE E.V.
DEUTSCHE STRASSE 10
44339 DORTMUND

TELEFON +49 231 99367800
WEBSITE FESTIVALFRIENDS.DE
E-MAIL KONTAKT@FESTIVALFRIENDS.DE

KONTOINHABER NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLEND KÜNSTE E.V.
(FESTIVALFRIENDS)
IBAN DE48 3701 0050 0990 8235 06
BIC PBNKDEFF
INSTITUT POSTBANK



FESTIVAL FRIENDS

OPEN CALL: &FRIENDS VISIT @ FAVOURITES FESTIVAL

FESTIVAL

FAVORITEN - the theatre, dance and performance festival of the independent performing arts community in North Rhine-Westphalia - has been held in Dortmund every two years since 1985. It is one of the oldest independent performing arts festivals in Germany and is aimed at the people of the city and region as well as a national and international (professional) audience. For the 2022 and 2024 editions of the festival, Anne Mahlow, Margo Zälite and Sina-Marie Schneller will take over the artistic direction of FAVORITEN for the first time as a team of three.

Under the motto (Un)Learning for possible futures, the FAVORITEN festival explores the challenges of the present and the future on an artistic and discursive level. The festival focuses on the common, continuous process of (un)learning and growing together across genders, generations, classes and borders. In addition to growing together with Dortmund and the city's society, there will be a global reach via the digital space and learning with and from international partners.

Visit the FAVORITEN Festival in Dortmund!

FORMAT

With the &FRIENDS VISIT format, we invite artists, together with the FESTIVALFRIENDS association, to our festival, which is ideally located outside their local or regional work focus. The invited artists get to know the programme and the festival team - accompanied by a networking programme tailored to this format.

Are you an independent producer working in Germany and would like to take part in the FAVORITEN festival in Dortmund? Then apply for the &FRIENDS visit to FAVORITEN!

As a group we will attend performances together and take time to discuss what we have seen. You will take part in the workshop and discussion programme and get to know many NRW actors and supra-regional partners in a joint networking format. We will watch, eat and exchange ideas together - in performances, workshops and discussion formats, in the Depot and in other locations in the city.

For more information on FAVORITEN and the festival programme, please visit from mid-July 2024 at www.favoriten-festival.de

ADRESSE FESTIVALFRIENDS
C/O NRW LANDESBÜRO FREIE
DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
DEUTSCHE STRASSE 10
44339 DORTMUND

TELEFON +49 231 99367800
WEBSITE FESTIVALFRIENDS.DE
E-MAIL KONTAKT@FESTIVALFRIENDS.DE

KONTOINHABER NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
(FESTIVALFRIENDS)
IBAN DE48 3701 0050 0990 8235 06
BIC PBNKDEFF
INSTITUT POSTBANK



FESTIVAL FRIENDS

APPLICATION INFORMATION

- **WHO:** all freelance professionals working in performing arts based in Germany can apply.
- **DURATION:** Programme: 13 - 16 September 2024 (arrival 12.9. in the afternoon; departure 15.9. in the evening, if required on 16.9.)
- **LOCATION:** Dortmund (main venue: Depot, Immermannstraße 29, 44147 Dortmund)
- **LANGUAGE:** Most of the programme will be in German. (English whispered translation possible, please specify in your application)
- **SCOPE:** We ask for a short biography (max. 1 page) and an explanation (up to 800 characters) of why participation in the &FRIENDS VISIT format is important for your own work. Alternatively, you can send a video of up to 3 minutes.
- If you have already participated in one of our formats, please include a short note in your application. Applications can be submitted in English or German.
- If you have any accessibility needs or questions, please contact Cosmo Glanc (glanc@favoriten-festival.de) in advance or make a note in your application.
- **CONTACT/DEADLINE:** You can send your application as a collective PDF or as a video file (max. 20MB for video) by e-mail to bewerbung@favoriten-festival.de until **25.07.2024**.
- **TRAVEL / EXPENSES:** The FESTIVALFRIENDS association will cover the travel expenses of all invited artists up to an amount of 200 € (2nd class train ticket, travel within the framework of the Federal Travel Expenses Act) as well as tickets for performances, workshops and discourse formats. The festival will provide catering and an expense allowance of €450.00 per person.

We look forward to receiving your application!

FESTIVALFRIENDS is supported by the Federal Government Commissioner for Culture and the Media through the programme Verbindungen fördern of the Bundesverband Freie Darstellende Künste e. V..

ADRESSE FESTIVALFRIENDS
C/O NRW LANDESBÜRO FREIE
DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
DEUTSCHE STRASSE 10
44339 DORTMUND

TELEFON +49 231 99367800
WEBSITE FESTIVALFRIENDS.DE
E-MAIL KONTAKT@FESTIVALFRIENDS.DE

KONTOINHABER NRW LANDESBÜRO
FREIE DARSTELLENDEN KÜNSTE E.V.
(FESTIVALFRIENDS)
IBAN DE48 3701 0050 0990 8235 08
BIC PBNKDEFF
INSTITUT POSTBANK